



Création de parfum

Texte Coralie Custos
Photos Jean-Albert Coopmann

Délices olfactifs

Le poète Baudelaire ne jurait que par elle. Sa dame créole aux charmes ignorés dont le parfum l'enivrait de paresse. Il aura suffi d'une escale sur l'île embaumée St Martin pour retrouver les contours odorants de sa muse. L'agrément insulaire avec lequel la vie s'adoucit. Ce délice aromatisé aux essences de vanille, fleur de tiaré et musk ambré. Nous sommes entrés dans un antre luminescent où des milliers de molécules vaporeuses gravitent, s'entrechoquent et se mélangent, parfois. Halte obligée dans un atelier aérien que seul Süskind et son style gracieux pourrait décrire. Ouvert depuis dix années, la boutique de parfumerie Tijon est une expérience d'exception, un abri bien gardé de Grand Case, ouvert aux petits et grands amateurs. Un bouquet floral où des centaines de fragrances apothéotiques, romantiquement confuses, s'amuse à converser avec un odorat retrouvé. Pour les cueillir, nous avons appris un

nouveau langage. Etape essentielle pour discuter avec les estafilades de nos sens. Basilique, citron, thé vert, jasmin ou fleur de patchouli, moment sacralisé de chimie où vos sens laisseront place à votre créativité. La confection d'un parfum est un instant magique car une seule perle d'essence est source d'un nouvel ailleurs. Quelques heures suffisent pour échafauder votre fragrance, celle qui vous ressemble. Votre âme olfactive en flacon nous dirait le célèbre parfumeur de la maison Chanel, Ernest Beaux, face au liquide unique minutieusement mesuré par vos soins. Un effluve musical aux notes presque chantées, à l'oreille de celles et ceux qui vous écoutent. //

Enjoy SXM
97150 Saint-Martin - (+59) 0690 75 39 74
contact@enjoysxm.com



Creation of perfumes. Olfactory delights

The poet Baudelaire swore only by her. His creole lady whose disregarded charms and perfume overwhelmed him with laziness. One stop on the perfumed island of Saint-Martin had been enough to find again the scented contours of his inspiration. The insular charm with which life gets smooth. This delight flavored with vanilla essence, tiare flower and amber musk. We entered a luminescent hiding place where thousands of steamy molecules swirl, clash and sometimes mix. Inevitable stop in an ethereal workshop only Süskind and his slender style could describe. Open for ten years, the fragrance shop Tijon is an exceptional experience, a shelter well looked after in Grand Case, open to the big and little amateurs. A floral bouquet where hundreds of triumphant fragrances, romantically confusing, play to converse with a sense of smell found again. To pick them, we learnt a new language. Essential step to exchange with the gashes of our senses. Basil, lemon, green tea, jasmine, or patchouli flower, a sacred chemical moment when your senses will give way to your creativity. The making of a perfume is a magic moment since only one perl of essence is the origin for a new elsewhere. A few hours are enough to invent your fragrance, the one which resembles you. Your olfactory soul in a bottle, the famous perfumer of Chanel would tell us, Ernest Beaux in front of the unique liquid you would have carefully measured. A musical scent which notes are almost sang, to the ears of those listening to you. ▮

